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ORDINE DEL GIORNO: n. 103 del 31/08/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 10.00

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Presente 10.01 11.07

Mattaliano         Cesare Assente ------- ------

Caputo               Valentina Presente 10.01 11.07

Chinnici             Valentina Assente -------- -------

Lo Monaco         Rosalia Presente 10.01 11.07

L’anno duemilaventi, il giorno otto del mese di settembre, la V Commissione Consiliare è stata convocata 

dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, 

tale  modalità  viene  prevista  a  seguito disposizione  n.  7 del  24-03-2020 del  Presidente  del  Consiglio 

Comunale. 

La seduta  si svolgerà  in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle ore 10.01, in seconda convocazione,  il  Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla Segretaria 

Marilena Manduci predispone  l'appello, al quale risultano presenti i Consiglieri:  Francesco Bertolino, 

Valentina Caputo e  Rosalia Lo Monaco. 

Il    Presidente,  constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente:

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5
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Il  Presidente,  entrando  nel  merito  della  organizzazione  delle  attività  settimanli,  afferma  che,  in 

considerazione che gli assessori fino al 14 p.v. non saranno disponibili,   putroppo quanto programmato 

nella  giornata  di  ieri  riguardo  alla  calendarizzazione  degli  incontri  con  questi  non sarà  possibile.  Il 

Presidente  informa altresì, che a seguito contatti con il Presidente della VI Commissione, Ottavio Zacco, 

è stato ipotizzata una commissione congiunta per discutere sulla materia lasciata in standby riguardante le 

tariffe della tassa di soggiorno. Il Presidente comunica che è sua intenzione mettersi in contatto con la 

dott.ssa Romano, per prendere in considerazione la sua partecipazione alla commissione congiunta.

Passando  ad  una  altro  argomento,  su  sprone  della  Cons.ra  Lo  Moanco,  riguardo  al  personale  della 

segreteria di questa commissione, il Presidente informa che, così come era stato discusso in una delle 

sedute precedenti, ha inviato una nota al Segretario Generale per proporre il rientro in sede, anche solo di 

una unità lavorativa,  in maniera di agevolare le attività della commissione.

La  Commissione  discute  sulla  comunicazione  riguardante  l'organizzazione  del  prossimo  Consiglio 

Comunale,  che  si  svolgerà  di  presenza,  analizzando  nel  dettaglio,  ciò  che  è  stato  previsto  in  questa 

circoscostanza nel rispetto delle misure specifiche di prevenzione.

La Commissione prosegue una approfondita discussione su ciò che attiene la prevenzione in generale, 

prendendo in considerazione  anche l'aspetto  dei  soggetti  fragili.  Nel  corso del  dibattito  il  Presidente 

sottolinea quanto verificatosi all'interno dell'azienda partecipata RAP, ovvero i tantissimi casi di contagio 

registrati.

La commissione giunge  alla determinazione di inoltrare una nota al Segretario Genarle, per sottoporre la 

questione e avanzare l'ipotesi di  scelta sulla partecipazione a distanza.

Il presidente passa al punto dell'approvazione del verbale n. 167 del 6 settembre u.s., pertanto dopo aver 

predisposto la lettura del seuddetto verbale lo pone in votazione. L'atto viene approvato all'unanimità dei 

presenti.

La Commissione prosegue i lavori con la programmazione delle attività future.

Il  Presidente  entrando  nello  specifico  della  materia  riguardante  la  tassa  di  soggiorno,  sottolinea  i 

provvedimenti al riguardo da parte del Governo, che mette la città di Palermo tra le “città turistiche” e 

che pertanto potrà benefiiciare  del fondo  di  circa 3 milioni di  euro. Questo  fondo che fa parte del  

Decreto Nazionale,  si ricorda,  è stato incrementato per il ristoro ai comuni delle minori entrate drerivanti 

dalla mancata riscossione dell'imposta di soggiorno.

Il Presidente al riguardo, desidera capire come  intendono agire gli Ass.ri sia alla Cultura sia  allo Sport.

Il Presidente detto ciò, invita la cons.ra Lo Monaco ad intervenire rispetto alla segnalazione ricevuta in 

commissione, inoltrata da parte di alcuni cittadini che informano di un foro nella ricenzione della palestra 

di Borgo Nuovo, permetendo l'accesso di estranei all'interno dell'impianto sportivo.

La Consigliera si sofferma sulla questione riguardante i lavori di ristrutturazione , sottolineando che è già 



da tempo (circa 8 mesi )che personalemnte si è occupata della situazione, e che adesso sta procedendo ad 

una diffida formale all'Amministrazione.  La Consigliera   puntualizza,  che non è possibile che non si 

giunga  ad  alcuna  risoluzione  della  problematica.  Legge  all'uopo  una   nota  del  RUP  dove  vengono 

evidenziate le criticità.

Alla luce dell'ultima segnalazione ricevuta,  la consigliera deduce che neanche la nota del RUP viene 

attenzionata. 

La Commissione discute sull'opportunità di coinvolgere gli Assessori competenti quali  la Prestigiacomo 

all'edilizia e manetenzione Impianti Sportivin e Petralia allo Sport.

Il Presidente ritiene necessario mettere in luce anche una altra questione riguardante la palestra della 

scuola Ascione. I lavori di ristrutturazione della palestra sono stati previsti e avviati con l'accordo quadro, 

putroppo si sono verificati già alcuni atti di vandalismo, per cui la dirigente vorrebbe che ci fosse un 

sistema di video sorveglianza pe tutelare la palestra. A quanto pare, afferma il Presidente, ci sono delle 

difficoltà  affinchè  si  possa  procedre  in  tal  senso,  è  sua  intenzione  pertanto,  sottoporre  anche  tale 

paradossale  questione all'Assessore competete.

La Cons.ra Lo Monaco nell'auspicare che l'utilizzo della palestra sia volta, oltre che agli studenti, anche a 

tutto il territorio,  pone in discussione,  perchè puntualizza le preme  capire,  che tipo di monitoraggio 

viene fatta nelle aree limitrofe, così dette cuscinetto, nei pressi delle scuole. Dopo aver argomentato il  

tema, chiede se è possibile fare  agli Uffici  competenti  un accesso agli atti,  qualoroa ci fossero  che 

prevedono i controlli a cui fa riferimento.

La Cons.ra Caputo riferisce di aver letto, pocho giorni fa,  di un piano dell'Amministrazione Comunale 

che prevede l' installazione di circa 170 telecamere intellgenti su 20 scuole.

La commissione avvia un approfondita discussione al riguardo.

Conclusi gli interventi,   il  Presidente  invita la Segretaria a dare lettura del presente verbale, 

che posto successivamente  in votazione, viene approvato all'unanimità dei presenti.

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito del 

Comune di Palermo al link:

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5

Il Presidente  alle ore 11,07 dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 11.07

    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                               Francesco Bertolino
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